
Sitzung des Sportausschusses am 16.10.2019 
TOP 8 – Mündliche Anfragen von Stadträten 
Anfrage des Stadtrates Eric Eigendorf (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zur Ehrung 
der halleschen Olympiasiegerinnen und Olympiasieger im öffentlichen Raum 
 
Zur geplanten Ehrung der Olympiasiegerinnen und Olympiasieger frage ich die 
Stadtverwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand mit Blick auf die Realisierung der geplanten Ehrung der 
Olympiasiegerinnen und Olympiasieger? 

2. Wie hoch sind die derzeit für die Realisierung veranschlagten Gesamtkosten? 
3. Wann soll die Realisierung des Parks erfolgen bzw. wie lange wird der Bau dauern 

und wann wird er eingeweiht werden? 
 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Halle (Saale) 


